Generado: 18 May, 2024, 17:47

Análisis Técnico de Forex & AUD_Index : 2015-11-09

Escrito por IFC Markets - 09/11/2015 09:03

Diferencia en tasas

El índice del dólar australiano crece gracias a las declaraciones optimistas del presidente del Banco de Reservas de Australia, Glenn Stevens, así como a la estadística positiva. ¿Se continuará esa tendencia?

Glenn Stevens ha indicado sobre el crecimiento del sector no primario lo que contribuye al aumento del sector de la ocupación. Además, él ha opinado que todavía no hay necesidad de la futura flexibilización de la política monetaria. Eso ha contribuido al fortalecimiento del dólar australiano ante otras divisas. La tasa del Banco de Resrevas de Australia constituye 2%. Es mucho más alto de la tasa del BCE (0,05%), del Banco de Inglaterra y (0,5%), del Banco de Canadá (0,5%) y de otros bancos centrales de los países desarrollados. Un positivo adicional resultó la reducción del déficit comercial de Australia en septiembre hasta el mínimo de 7 meses. El viernes se publicaron datos positivos sobre el mercado laboral americano. Éstos contribuyeron al fortalecimiento notable del dólar estadounidense. Los participantes del mercado creen que la estadística positiva permitirá a la Fed subir la tasa en la próxima reunión del 16 de diciembre. El rendimiento de los bonos estatales de EE.UU. creció hasta el máximo de 5 años. El dólar australiano, desde luego, muestra caída ante el dólar estadounidense. Sin embargo, el índice del dólar australiano ha conservado la tendencia alcista. Eso puede significar que esa divisa tiene una mayor demanda que otras.

http://www.ifcmarkets.es/uploads/images/06-11-2015.png

En el marco temporal diario, el instrumento compuesto personal AUD Index: D1 ha pasado de la tendencia bajista a la tendencia alcista. Está por debajo de la línea 200 - media móvil diaria. El indicador de Parabolic ha formado una señal de compra. MACD todavía no la ha formado. El RSI crece y trata de establecerse por encima de la línea de resistencia. Éste no ha alcanzado la zona de sobrecompra. No se observan divergencias. Las líneas de Bollinger se han estrechado lo que puede llevar a la baja volatilidad. Éstas están inclinadas hacia arriba. Nosotros no excluimos el desarrollo de la tendencia alcista, si el índice del dólar australiano supera los dos fractales superiores, la línea de Bollinger y la señal superior de Parabolic: 0,744. Ese nivel se puede usar como punto de entrada. La limitación preliminar de riesgo es posible por debajo de la línea de tendencia, la señal de Parabolic y tres fractales inferiores - 0,722. Después de la apertura de la orden pendiente, movemos el stop tras las señales de Bollinger y Parabolic hasta el siguiente mínimo fractal. De este modo, cambiamos la correlación potencial de ganancia/pérdida a nuestro favor. Los comerciantes más cautelosos después de la transacción pueden pasar al gráfico de cuatro horas y colocar stop-loss, moviéndolo en la dirección del movimiento. Si el precio supera el nivel del stop (0,722), sin activar la orden (0,744), se recomienda eliminar la posición: en el mercado tienen lugar cambios internos que no han sido tomados en consideración.

Posición Compra Buy stop por encima de 0,744 Stop loss por debajo de 0,722
